
令和５年度 第１回一ノ宮小学校 学校運営協議会 議事録 

 

１ 日 時  令和５年５月１６日（火）19:00 

 

２ 場 所  第二職員室（会議室） 

 

３ 協議事項 

（１）「令和５年度 学校経営の改革方針」 

学校長から説明。 

  〇質疑・意見 

  ・ヤングケアラーと呼ばれる児童生徒が増えてきていると聞いているが,個

人情報はなかなか入りづらく,民生委員としてどうしていけばよいのか。 

   →いろんな人がさまざまな立場からこどもたちに関わっていただき,協力

してもらいたい。 

  ・教員の朝の登校指導の回数を減らし地域の人に手伝ってもらったらどう

か →高岡橋鈴鹿橋などあたりは交通量も多くとても危険で,高岡台の方は

ＰＴＡの人が必ず立ってくれている。 

    ・みえスタディチェック等特別なテストだけでなく，日頃のテストから弱み

をみつけ取り組んでいってもらいたい。 

  ・放課後スクールは毎週行っているのか。先生は忙しくなるのでは。 

  →年間で８日間を予定している。学力補充のためであるが,最近は自主的に

残って自分の苦手なことを自ら勉強したいという児童が増えてきた。 

 

◎「令和５年度 学校経営の改革方針」は承認。 

 

（２）令和５年度学校配当予算について 

   学校長より説明 

 

◎「令和５年度 学校配当予算」は承認。  

 

（３）その他 

・神戸中学校区学校運営協議会全体会について 

  ・卒業式の服装等について 

   

 

 


